21/03/2022 05:19 about:blank

undefined - lundi 21 mars 2022

Vos communes

Barjus : une première journée réussie



Une moto de côte.

Un millier de personnes sont venues assister aux essais de la côte du Barjus samedi, le circuit étant parfaitement sécurisé par les commissaires de course.

Ces essais préparent voitures, motos et pilotes au grand prix de la montagne. Sur les 42 pilotes inscrits, 33 étaient présents, les autres étant indisponibles pour cette première journée. Cinq motos de côtes étaient aussi au départ. Les essais se sont enchaînés par groupes : voitures fermées, voitures ouvertes, VHC (Voitures historiques de compétition), motos. Entre les essais, la plupart des pilotes ont fait une pause pour peaufiner les réglages. Dimanche, les essais ont donné toute leur puissance.

about:blank 1/2

21/03/2022 05:19 about:blank



Une Seat survitaminée au départ.



Une VHC au paddock.